

令和4年2月10日

関係者の皆様へ

ほどがや地域活動ホームゆめ
施設長 吉田 昌司

「活動ホームゆめ」における新型コロナウイルス感染者の発生について

2月9日（水）「活動ホームゆめ」の職員1名が勤務中に発熱、法人が所有する抗原検査キットの結果、新型コロナウイルス陽性反応が確認されました。その後、該当職員は神奈川県が行っているPCR無料検査を行い、陽性が確定しました。

同じ日に勤務していた職員に当日の発熱等の症状はありませんでしたが、PCR検査を行った結果本日2名の職員が陽性となりました。（陽性となった2名のうち、1名は本日発熱がありました）

今後、「活動ホームゆめ」全ての職員に対し、PCR検査を行う予定です。また、今週利用されたご利用者様に対しては、法人が所有している抗原検査キットをお渡しする予定で進めています。

現在、この状況を保土ヶ谷福祉保健センターに連絡し、指示を仰いでいる状況です。

休館について

この状況を踏まえ、本日2月10日（水）から終日休館とします。再開については未定とさせていただきます。

関係者におかれましては、ご迷惑をお掛けしており大変申し訳ございません。

何卒よろしくお願い申し上げます。